

Comunicado 58/2023.  
Ciudad de México, 17 de agosto de 2023.

**EL PJF ESTÁ ATENTO A UNA POSIBLE REFORMA A LA LEY DE  
CONCURSOS MERCANTILES: MINISTRO JAVIER LAYNEZ POTISEK**

- *La ley actual, promulgada hace 23 años, aseguró la preservación de empresas y sus empleados, pero hay que aprovechar la coyuntura, dijo.*
- *El IFECOM es una institución de primer orden para el PJF, resaltó.*

El Poder Judicial de la Federación (PJF) está atento a una posible reforma a la Ley de Concursos Mercantiles, con el objetivo de fortalecer el desarrollo comercial y económico del país, indicó el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Javier Laynez Potisek.

Subrayó que a 23 años de la promulgación de dicha ley se puede afirmar que fue un éxito, ya que aseguró un mecanismo para preservar a las empresas, los empleos e instauró procedimientos ágiles, pero hoy es necesario aprovechar la coyuntura y pensar en una eventual reforma.

Lo anterior, durante el foro “La importancia de la actuación de los especialistas de concursos mercantiles, bajo la perspectiva de una reforma a la Ley de Concursos Mercantiles”, organizado por el Instituto Federal de Especialistas de Concursos Mercantiles (IFECOM), órgano auxiliar del Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

El ministro Laynez Potisek destacó que la ministra Norma Lucía Piña Hernández, Presidenta del CJF y de la SCJN, planteó desde sus Líneas Generales de Trabajo la importancia de fortalecer al Instituto, por lo que este tipo de foros de reflexión son relevantes.

Dijo que con la ley actual se han atendido 953 procedimientos de concurso mercantil y se tienen 265 casos activos, lo que demuestra la gran labor de las y los especialistas que hacen todo el acompañamiento jurisdiccional.

Detalló que actualmente en el IFECOM hay 19 especialistas con registro de más de 15 años y 28 más con un registro de más de 20 años, lo que es un indicativo de que la creación de este órgano especializado fue una adecuada decisión.

Edgar Manuel Bonilla Del Ángel, director general del IFECOM, inauguró los trabajos del foro, evento en el que estuvo acompañado de los vocales del instituto y jueces en materia de concursos mercantiles.

----0000----